



2023 - 40ème anniversaire de la création du comité, placé sous le signe de la montagne



En 2022, nous avons vu avec plaisir une nette reprise des activités de randonnées. Que ce soit dans l'augmentation des offres de sentiers mais aussi celle des adhérents de la Fédération Française de Randonnée : vous êtes maintenant plus de 3000 licenciés dans 44 clubs en Haute-Garonne. Les événements autour des nouveaux sentiers, la reprise des balades toulousaines et des randonnées nature ont montré l'engouement croissant des activités de plein air.

Pour le comité, c'est l'arrivée des nouveaux administrateurs dont le nouveau Président de la Commission Formations, Philippe Huret et l'édition d'un nouveau flyer qui recense les clubs auxquels vous appartenez.

L'année 2023 sera l'année de la diffusion à grande échelle de l'application Marando, accessible depuis début novembre 2022. Des évolutions nécessaires seront mises en place pour les formations. Pour le comité, c'est l'arrivée d'un nouveau salarié, David Guenot, agent de développement et surtout le 40ème anniversaire de la création du comité, placé sous le signe de la montagne, que nous fêterons lors de différentes occasions.

Vous trouverez dans cette nouvelle édition de Balises 31 le détail des projets pour 2023.

Avec toute l'équipe du Comité, salariés et bénévoles, nous vous souhaitons une Bonne année 2023 à parcourir chemins et sentiers dans nos campagnes et nos belles Pyrénées.

La présidente, Jacqueline Winnepenninckx-Kieser

